

Seelen betwerkstelliget wird, so laßt uns jetzt unsere Herzen, zumal da wir uns im Amte des Priesterthums befinden, mit zerknirschtem Geiste vor Gott dem Herrn verdemüthigen, und also andächtig sprechen: Gütigster und mächtigster Herr! Es werde uns Frieden durch deine Kraft, es werde Frieden diesem Hause von dem verfolgenden Feinde, Frieden diesem Hause von der gottlosen Spaltung, und endlich Frieden diesem Hause in der Herrlichkeit mit dem Vater, dem Sohn, und dem heiligen Geiste, welcher da gesenedelt sey in Ewigkeit — Amen.

Quästion des Magister Johannes Hus,  
von der Bestrafung des Klerus in der  
öffentlichen Predigt.

Was die Vorbereitung des Evangeliums betrifft, von der wir schon anderwärts geredet haben, so scheint es nützlich zu seyn, daß man zweifle: Ob es in der Predigt des Evangeliums erlaubt sey, die Bosheit des Klerus vor dem Klerus und gemeinen Volke in der Liebe zu bestrafen, seine Heuchelei zu entdecken, und gegen seine offenbare Laster zu predigen. —

Dem ersten Anscheine nach findet das nicht statt; denn Lucifer, der erste Engel der Bosheit